



Regierungsratsbeschluss vom 17. Oktober 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Kadetten-Korps Basel - Anschaffung eines Transportfahrzeugs für Einsätze in der Region

P231333

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Kadetten-Korps Basel die Anschaffung eines Vereinsbusses im Herbst 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Anschaffung eines Busses für den Verein Kadetten-Korps Basel einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 30'000 Franken bewilligt. Im Kadetten-Korps Basel engagieren sich junge Menschen zwischen 12 und 30 Jahren in den Bereichen Verkehrsregelung, Erste Hilfe, Funken und Kartenlesen. Die Freiwilligen sind dabei dem Publikum an diversen Veranstaltungen im Kanton eine motivierte Unterstützung.

